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平
へい

成
せい

27年
ねん

度
ど

第
だい

５回
かい

川
かわ

崎
さき

区
く

区
く

民
みん

会
かい

議
ぎ

だれもがいきいき暮
く

らす部会
ぶかい

摘
てき

録
ろく

日
にち

 時
じ

：平
へい

成
せい

28年
ねん

１月
がつ

22日
にち

（金
きん

）午
ご

後
ご

６時
じ

30分
ぷん

場
ば

 所
しょ

：川
かわ

崎
さき

区
く

役
やく

所
しょ

７階
かい

会
かい

議
ぎ

室
しつ

出席者
しゅっせきしゃ

（敬
けい

称
しょう

略
りゃく

） 

 委
い

員
いん

8名
めい

   新井
あら い

トキ
と き

子
こ

、石渡勝朗
いしわたかつろう

、知念ジョアンナ
ち ね ん じ ょ あ ん な

、朴昌浩
ぱくちゃんほ

、畑敏雄
はたとしお

、

   原千代子
は ら ち よ こ

、森脇卓郎
もりわきたくろう

、山田義孝
やまだよしたか

 欠席
けっせき

 荒巻裕子
あらまきゆうこ

、中村紀美子
な か む ら き み こ

１ 開会
かいかい

事務局
じむきょく

＜会議
かい ぎ

の成立
せいりつ

、会議
かい ぎ

の公開
こうかい

、会議
かい ぎ

の事前公表
じぜんこうひょう

、会議録
かいぎろく

の摘録公表
てきろくこうひょう

、摘録
てきろく

の

確認
かくにん

、写真撮影
しゃしんさつえい

を説明
せつめい

。傍聴
ぼうちょう

の有無
う む

の確認
かくにん

。配布資料
はいふしりょう

の確認
かくにん

＞

２ 部会長
ぶかいちょう

挨拶
あいさつ

３ 議題
ぎだ い

（１）第
だい

５期
き

川崎区区民会議
かわさきくくみんかいぎ

調査
ちょうさ

・審議課題
しん ぎ か だ い

等
など

について

事務局
じむきょく

＜資料
しりょう

１～４、その他
た

資料
しりょう

について説明
せつめい

＞

 ■「地域
ちい き

における見守
みま も

り活動
かつどう

」に関
かん

する調査報告書
ちょうさほうこくしょ

について

原部会長
はらぶかいちょう

 資料
しりょう

１に沿
そ

って審議課題
しん ぎ か だ い

ごとにみなさんのご意見
いけ ん

を伺
うかが

っていきたい

と思
おも

います。

  まず、審議
しん ぎ

テーマ
て ー ま

１：地域
ちい き

における見守
みま も

り活動
かつどう

の充実
じゅうじつ

についてですが、今回
こんかい

、

調査報告書
ちょうさほうこくしょ

の概要版
がいようばん

の案
あん

が事務局
じむきょく

から出
で

ていますので、それを中心
ちゅうしん

に意見
いけ ん

を

伺
うかが

いたいと思
おも

います。

  形式
けいしき

についてはどうでしょうか。

畑委員
はたいいん

 良
よ

いと思
おも

います。

原部会長
はらぶかいちょう

 では、内容
ないよう

についてご意見
いけ ん

伺
うかが

いたいと思
おも

います。まず、１ページ
ぺ ー じ

目
め

に

ついてどうでしょうか。

森脇委員
もりわきいいん

 最初
さいしょ

の文章
ぶんしょう

がアンケート
あ ん け ー と

調査
ちょうさ

に関
かか

わる説明
せつめい

なのか、全体
ぜんたい

の説明
せつめい

なの
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か分
わ

かりにくいので、「アンケート
あ ん け ー と

調査
ちょうさ

から、取組事例
とりくみじれい

に特色
とくしょく

がある団体
だんたい

の

ヒアリング
ひ あ り ん ぐ

調査
ちょうさ

を行
おこな

いました」と追加
つい か

してはどうでしょうか。

事務局
じむきょく

 ご指摘
して き

のように、１ページ
ぺ ー じ

目
め

と２・３ページ
ぺ ー じ

目
め

がバラバラ
ば ら ば ら

な感
かん

じがある

ので、つなぎの文章
ぶんしょう

を入
い

れる方向
ほうこう

で検討
けんとう

します。

原部会長
はらぶかいちょう

 初
はじ

めの説明
せつめい

文
ぶん

は調査
ちょうさ

全体
ぜんたい

の経緯
けい い

を書
か

くということでよろしいでしょ

うか。

畑委員
はたいいん

 １ページ
ぺ ー じ

目
め

の最後
さい ご

の文章
ぶんしょう

は、「人材不足
じんざいぶそく

」という課題
かだ い

を書
か

くのではなく

「人材
じんざい

の発掘
はっくつ

」としてはどうでしょうか。

原部会長
はらぶかいちょう

 「人材
じんざい

の養成
ようせい

」「人材
じんざい

不足
ぶそ く

の解消
かいしょう

」といった表現
ひょうげん

はどうでしょうか。

森脇委員
もりわきいいん

 「活性化
かっせいか

に向
む

けて」を「課題
かだ い

」にしてはどうでしょうか。

畑委員
はたいいん

 「課題
かだ い

」という言葉
こと ば

が続
つづ

くので、「活性化
かっせいか

に向
む

けて」として文言
もんごん

を工夫
くふ う

し

てもらいたいと思
おも

います。

石渡委員
いしわたいいん

 これはカラー
か ら ー

ですか。

事務局
じむきょく

 カラー
か ら ー

ではなく、色紙
いろがみ

に印刷
いんさつ

することを予定
よて い

しています。

石渡委員
いしわたいいん

 調査
ちょうさ

対象
たいしょう

は表
ひょう

としてはどうでしょうか。文字
も じ

の羅列
られ つ

でなく、絵
え

や表
ひょう

にすると分
わ

かりやすいと思
おも

います。

畑委員
はたいいん

2・3ページ
ぺ ー じ

は四角
しか く

になっていたり、写真
しゃしん

の位置
い ち

が同
おな

じであったりするの

で、レイアウト
れ い あ う と

に少
すこ

し工夫
くふ う

が必要
ひつよう

ではないでしょうか。

事務局
じむきょく

 内容
ないよう

を固
かた

めてから、レイアウト
れ い あ う と

も再検討
さいけんとう

します。

森脇委員
もりわきいいん

 「見守
みま も

り活動
かつどう

の内容
ないよう

」は文章
ぶんしょう

ではなく、箇条書き
かじ ょ う が  

など、区切り
く ぎ  

を入
い

れ

て見
み

やすくしてはどうでしょうか。また、標本
ひょうほん

という書
か

き方
かた

も工夫
くふ う

が必要
ひつよう

で

はないでしょうか。



3

森脇委員
もりわきいいん

 回答数
かいとうすう

ということだと思
おも

います。

畑委員
はたいいん

 回答
かいとう

はパーセント
ぱ ー せ ん と

の方
ほう

が良
よ

いのではないでしょうか。

事務局
じむきょく

 回答
かいとう

が少
すく

ないので実数
じっすう

としました。

石渡委員
いしわたいいん

 標本
ひょうほん

というのは違和感
い わ か ん

があるので、団体
だんたい

等
など

にしたら良
よ

いのではない

でしょうか。

事務局
じむきょく

 表現
ひょうげん

は工夫
くふ う

させていただきます。

森脇委員
もりわきいいん

 「見守
みま も

り活動
かつどう

の内容
ないよう

」については、表題
ひょうだい

が見
み

やすくなれば良
よ

いと思
おも

い

ます。

朴委員
ぱくいいん

 折
お

れ線
せん

グラフ
ぐ ら ふ

や棒
ぼう

グラフ
ぐ ら ふ

にすると見
み

やすいと思
おも

います。

事務局
じむきょく

 グラフ
ぐ ら ふ

はスペース
す ぺ ー す

の関係
かんけい

と、幾
いく

つもあると分
わ

かりにくいということがあ

って入
い

れていませんが、検討
けんとう

してみます。

畑委員
はたいいん

 調査報告書
ちょうさほうこくしょ

はアンケート
あ ん け ー と

に協 力
きょうりょく

したところに送
おく

っていますか。

事務局
じむきょく

 まだ送
おく

っていません。

原部会長
はらぶかいちょう

2・3ページ
ぺ ー じ

目
め

はいかがでしょうか。

森脇委員
もりわきいいん

 画像
がぞ う

というのはデータ
で ー た

があるのでしょうか。

事務局
じむきょく

 ないので、これでよければ団体
だんたい

に提供
ていきょう

してもらおうと思
おも

っています。

原部会長
はらぶかいちょう

 全体
ぜんたい

として文字
も じ

が多
おお

いと思
おも

います。また、タイトル
た い と る

を目立
め だ

つようにし

た方
ほう

が良
よ

いと思
おも

います。

石渡委員
いしわたいいん

 「見守
みま も

り活動
かつどう

のきっかけは？」というように簡潔
かんけつ

にタイトル
た い と る

を付
つ

けて
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はどうでしょうか。

事務局
じむきょく

 ●のところはコンパクト
こ ん ぱ く と

にしたいと思
おも

います。

森脇委員
もりわきいいん

 内容
ないよう

は良
よ

いと思
おも

います。タイトル
た い と る

はセンタリング
せ ん た り ん ぐ

してはどうでしょう

か。

原部会長
はらぶかいちょう

 ４団体
だんたい

のタイトル
た い と る

は共通
きょうつう

にしてはどうでしょうか。

森脇委員
もりわきいいん

 同
おな

じパターン
ぱ た ー ん

にするよりも、それぞれ特徴
とくちょう

があるので、●が見
み

やす

くなれば良
よ

いと思
おも

います。

事務局
じむきょく

 例
たと

えば問答集
もんどうしゅう

にするとか、カード
か ー ど

形式
けいしき

にするなど、分
わ

かりやすくして

はどうかと思
おも

います。

原部会長
はらぶかいちょう

 次回
じか い

の部会
ぶか い

で意見
いけ ん

を出
だ

して時間的
じかんてき

に大丈夫
だいじょうぶ

でしょうか。

事務局
じむきょく

 時間的
じかんてき

に厳
きび

しければ部会
ぶか い

の前
まえ

にお送
おく

りして、意見
いけ ん

をもらうことも考
かんが

え

られます。

原部会長
はらぶかいちょう

 ４ページ
ぺ ー じ

目
め

はどうでしょうか。

山田委員
やま だ い い ん

 「見
み

えてきた課題
かだ い

～個人情報保護
こじんじょうほうほご

の壁
かべ

」というのは良
よ

いと思
おも

います。

原部会長
はらぶかいちょう

 「活性化
かっせいか

するために」の３つのポイント
ぽ い ん と

というのはこれで良
よ

いでしょ

うか。

畑委員
はたいいん

 内容
ないよう

はこれで良
よ

いと思
おも

います。

原部会長
はらぶかいちょう

 内容
ないよう

が良
よ

ければタイトル
た い と る

を見
み

やすくする等
など

をすれば良
よ

いと思
おも

います。

畑委員
はたいいん

 「活性化
かっせいか

するために」はタイトル
た い と る

を「地域
ちい き

における見守
みま も

り活動
かつどう

は顔
かお

の見
み

える関係
かんけい

づくりから」というようなタイトル
た い と る

としてはどうでしょうか。
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森脇委員
もりわきいいん

 「地域
ちい き

における見守
みま も

り活動
かつどう

の方法
ほうほう

」としてはどうでしょうか。

新井委員
あら い い い ん

 ①～③のタイトル
た い と る

部分
ぶぶ ん

は字体
じた い

を変
か

えてはどうでしょうか。また、①な

どは付
つ

けない方
ほう

が良
よ

いと思
おも

います。

石渡委員
いしわたいいん

 「地域
ちい き

における見守
みま も

り活動
かつどう

は？」にして、タイトル
た い と る

を分
わ

かりやすくし

てはどうでしょうか。

原部会長
はらぶかいちょう

 イラスト
い ら す と

を使
つか

うと良
よ

いのではないでしょうか。

朴委員
ぱくいいん

 網掛
あみ か

け等
など

を行
おこな

って目立
め だ

つようにしてはどうでしょうか。

新井委員
あら い い い ん

 内容
ないよう

としては良
よ

いと思
おも

います。これだけまとめていただいて嬉
うれ

しく思
おも

います。

  ３つ目
め

の枠
わく

も下
した

の文章
ぶんしょう

を目立
め だ

つようにすると分
わ

かりやすくなると思
おも

います。

石渡委員
いしわたいいん

 内容
ないよう

としては良
よ

いと思
おも

うので、文字
も じ

等
など

を工夫
くふ う

していただいたら良
よ

いと

思
おも

います。

原部会長
はらぶかいちょう

 概要版
がいようばん

をまとめていただき、事務局
じむきょく

の皆
みな

さんありがとうございました。

次
つぎ

は区民会議
くみ ん か い ぎ

の報告書
ほうこくしょ

についての議論
ぎろ ん

で良
よ

いでしょうか。

事務局
じむきょく

 報告書
ほうこくしょ

の素
そ

案
あん

については直前
ちょくぜん

にお送
おく

りしたので、ご意見
いけ ん

あれば後日
ごじ つ

、

事務局
じむきょく

にお知
し

らせいただくことでも構
かま

いません。

原部会長
はらぶかいちょう

 審議
しん ぎ

テーマ
て ー ま

２と３については、資料
しりょう

１について議論
ぎろ ん

するのでしょうか。

事務局
じむきょく

 資料
しりょう

１は以前
いぜ ん

も議論
ぎろ ん

したので、報告書
ほうこくしょ

の素
そ

案
あん

について議論
ぎろ ん

していただけ

ればと思
おも

います。

原部会長
はらぶかいちょう

 報告書
ほうこくしょ

の素
そ

案
あん

についてご意見
いけ ん

いただければと思
おも

います。

森脇委員
もりわきいいん

 提
てい

案
あん

内容
ないよう

の書
か

き方
かた

、「広報
こうほう

を行
おこな

います」や「図
はか

ります」と書
か

いていま

すが、区民会議
くみ ん か い ぎ

は提
てい

案
あん

するという立場
たち ば

なので、このような書
か

き方
かた

で良
よ

いでしょ
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うか。

事務局
じむきょく

 区民会議
くみ ん か い ぎ

は提
てい

案
あん

するという立場
たち ば

なので、これまでの表現
ひょうげん

なども見
み

なが

ら検討
けんとう

したいと思
おも

います。

石渡委員
いしわたいいん

9ページ
ぺ ー じ

は、区長
くちょう

に提
てい

案
あん

するということなので、「活性化
かっせいか

することが

大切
たいせつ

です」、「活性化
かっせいか

してほしい」で締
し

めくくってはどうでしょうか。

事務局
じむきょく

 要望
ようぼう

ではない表現
ひょうげん

にした方
ほう

が良
よ

いと思
おも

います。

畑委員
はたいいん

13ページ
ぺ ー じ

は、「外国人支援
がいこくじんしえん

団体
だんたい

と・・・外国人市民
がいこくじんしみん

の防災意識
ぼうさいいしき

の向上
こうじょう

を

図
はか

ります」という表現
ひょうげん

が良
よ

いと思
おも

います。

事務局
じむきょく

 場合
ばあ い

分
わ

けをして表現
ひょうげん

を工夫
くふ う

したいと思
おも

います。

原部会長
はらぶかいちょう

 要望
ようぼう

にならないようにしていきたいと思
おも

います。

畑委員
はたいいん

 提
てい

案
あん

内容
ないよう

と地域
ちい き

課題
かだ い

の表現
ひょうげん

を工夫
くふ う

してほしい。審議
しん ぎ

・取組
とりくみ

の経過
けい か

は問題
もんだい

ないと思
おも

います。

森脇委員
もりわきいいん

13ページ
ぺ ー じ

は「図
はか

る必要
ひつよう

がある」という書
か

き方
かた

に統一
とういつ

して欲
ほ

しい。

原部会長
はらぶかいちょう

 こうしたら良
よ

いというのは、できるだけ早
はや

めに事務局
じむきょく

に知
し

らせてくだ

さい。

石渡委員
いしわたいいん

 資料
しりょう

２－３はこれで案
あん

を取
と

って良
よ

いでしょうか。

畑委員
はたいいん

 良
よ

いと思
おも

います。

原部会長
はらぶかいちょう

 概要版
がいようばん

についてもご意見
いけ ん

あれば事務局
じむきょく

にお知
し

らせください。他
ほか

に特
とく

に

ご意見
いけ ん

がなければ、進行
しんこう

を事務局
じむきょく

にお返
かえ

しします。

（２）その他
ほか
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事務局
じむきょく

 ご意見
いけ ん

は来週
らいしゅう

の金曜日
きんようび

（１月
がつ

２９日
にち

）ぐらいまでにいただければと思
おも

い

ます。よろしくお願
ねが

いします。

副
ふく

区長
くちょう

 みなさん、ありがとうございました。これで最終形
さいしゅうけい

ではなく、１ヶ月
かげ つ

後
ご

に最後
さい ご

の専門
せんもん

部会
ぶか い

があるので、それまでにご意見
いけ ん

いただき、少
すこ

しでも良
よ

いもの

にしていきたいと思
おも

います。本日
ほんじつ

はどうもありがとうございました。

午後
ご ご

７時
じ

50分
ふん

閉会
へいかい

（以上
いじょう

）


